

Faire des fiches

Par **Luu31**, le **24/01/2016** à **13:48**

Salut les juristes !

Je me demandais si vous faites plutôt les fiches manuscrites ou sur ordinateur puis imprimer.

Qu'est ce qui est le mieux selon vous ?

Par **Dragon**, le **24/01/2016** à **15:28**

Bonjour,

il n'y a pas une méthode qui est la meilleure ; chacun a la sienne qui lui convient donc difficile de conseiller quelqu'un sur le choix de telle ou telle méthode - essaie les deux et conserve celle qui te satisfait le mieux.

Par **Luu31**, le **24/01/2016** à **16:00**

Après si je fais les fiches sur pc et que je les imprimes, inutile d'imprimer aussi le cours dans sa totalité, si ?

Par **Yn**, le **25/01/2016** à **13:47**

Je rejoins le message de *Dragon*. On ne peut pas répondre à cette question : il n'y a ni bon, ni mauvais choix. Tu es en L1, il faut en profiter pour expérimenter des méthodes de travail pour trouver celles que [s]tu[/s] préfères.